

*L'Union des Travailleurs Espérantistes des pays de langue française,
SAT-Amikaro, organise une conférence-débat sur le thème:*

Europe(s)

Quelle est la différence entre le Conseil de l'Europe et l'Union Européenne? Qui tire profit de la « construction européenne »: les peuples ou leurs exploités?

A l'heure où parler de l'Europe semble être devenu un lieu commun, et où de nombreux espérantistes aiment à présenter l'espéranto comme « une langue pour l'Europe », il convient de s'interroger sur ce qu'est réellement cette Europe, ce qu'elle n'est pas, et ce éventuellement que l'on pourrait souhaiter qu'elle devienne, avec les implications socio-politiques qui en découlent...

Venez en discuter!

Le samedi 13 janvier 2007

à 15 heures

Au siège de l'association:
**134 boulevard Vincent Auriol
75013 Paris
Métro: Nationale**

**SAT-Amikaro, Union des Travailleurs Espérantistes des pays de langue française,
134 bd Vincent Auriol, 75013 Paris, tel. 01 44 24 50 48 - fax. 01 44 24 50 02,
<http://www.esperanto-sat.info/>**